

PRÉSIDENTE

Aline MOUGENOT

(CFTC)



L'année 2022 a été marquée par une croissance importante de l'activité d'Opco EP au service des bénéficiaires : des salariés, des entreprises de proximité et des branches. Le nombre de stagiaires dont la formation a été financée par Opco EP a augmenté de 11 % avec 691 446 salariés formés, dans plus de 180 000 entreprises (+ 17 %). L'alternance, les formations individuelles et collectives, l'utilisation des fonds FNE, le développement de la Pro-A... Tous les dispositifs ont connu une belle croissance. Plus de 68 000 visites d'entreprises ont été organisées. L'activité au service des branches s'est également intensifiée.

Cet accroissement global de l'engagement d'Opco EP, sur l'ensemble de ses missions, a été rendu possible par le déploiement réussi des équipes et de la gouvernance. À cet égard, je salue le Conseil d'administration, l'ensemble des représentants paritaires engagés dans les instances d'Opco EP, ainsi que les 1 127 collaboratrices et collaborateurs, grâce à qui Opco EP est aujourd'hui en mesure d'agir aussi efficacement.

Aujourd'hui, Opco EP possède le réseau territorial le plus complet de tous les Opco, en cohérence avec sa vocation de service aux professionnels de la proximité. Il est présent dans presque tous les départements, dans toutes les villes de plus de 100 000 habitants, dans les Drom. Chaque entreprise dispose d'un interlocuteur privilégié au sein d'une antenne de l'Opco à moins de 2h de son lieu d'activité. Les équipes de gestion, également, sont présentes sur l'ensemble du territoire et secondent l'action des conseillers de proximité.

C'est notamment la mobilisation de toutes ces ressources qui a permis, en 2022, à Opco EP de développer quantitativement et qualitativement son offre de services, et d'entamer aujourd'hui les prochaines étapes de son évolution et de son développement.

« Un accroissement
de notre activité »